

Einladung zur Informationsveranstaltung über die Spitalfusion

am 4. Februar 2020
um 19.30 Uhr
im Landgasthof Adler, Grüningen

Die Gemeinde Grüningen und die Ortsparteien der SVP, FDP und SP laden Sie zur Informationsveranstaltung ein.



Die räumliche Nähe der Spitäler Uster und Wetzikon sowie das ähnliche Leistungsangebot führen schon seit Jahren immer wieder zu Diskussionen. Die Konkurrenz zwischen den beiden Häusern hat sich seit der Einführung der neuen Spitalfinanzierung im Jahr 2012 und den damit vorgeschriebenen Fallzahlen weiter verstärkt. Diese Konkurrenz bringt keinerlei Vorteile. Im Gegenteil: Sie schwächt beide Standorte. Es ist an der Zeit, neue Wege zu gehen und zusammenzuspannen, bevor sich diese Chance nicht mehr ergibt.

Jörg Kündig, Verwaltungsratspräsident GZO Wetzikon, und Andreas Greulich, Direktor Spital Uster, informieren Sie an diesem Abend in Grüningen über die Fusion, über die am 17. Mai 2020 abgestimmt wird.

Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihre Fragen aus erster Hand beantworten zu lassen!

Zusammen in die Zukunft Gemeinsam an zwei Standorten

www.spital-fusion.ch

